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 Martha Tagle (Consultora en género y derechos humanos) 

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NUÑEZ).- “Aunque suene contradictorio, de alguna manera coincidimos con 
Rosario Piedra, porque la CNDH efecJvamente no ha estado a la altura de las necesidades del pueblo, 
como ella lo dice. Pero no por la insJtución misma sino por quienes están ahora a la cabeza, 
parJcularmente ella y quienes integran las visitadurías. Ya está a punto de cumplir cinco años de haber 
sido electa y, desafortunadamente, en lugar de ver una evolución de la CNDH, que había mejorado en 
las anteriores administraciones, hemos visto una total involución. 
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